

QUE L'HORIZON DE **2022** RIME PLUS QUE JAMAIS

AVEC
Liberté, Égalité, Fraternité
et Laïcité



“On peut compter sur les DDEN plus que jamais, pour jouer leur rôle irremplaçable.

**En des temps troublés qui trop souvent fragilisent les idéaux et les droits sociaux,
voire brouillent la belle idée de laïcité, ils savent rester fermes sur les principes de leur
engagement républicain comme sur leur conviction laïque.
Et ce tout en restant attentif aux nouveaux contextes. ”**

« Honneur aux DDEN » *Dictionnaire amoureux de la Laïcité* de Henri Peña-Ruiz

